

PUBLIK

Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Gelar Pembinaan Karakter Dan Disiplin Pelajar SMP Negeri 1 Kragilan

A. Nopriyadi - SERANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2025 - 09:51



Banten, – Dalam upaya mengantisipasi dan mencegah aksi tawuran antar pelajar, Sersan Satu (Sertu) Ahdi Sutisna, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan

Kodim 0602/Serang, bersama Bhabinkamtibmas, menggelar kegiatan pembinaan karakter dan disiplin kepada pelajar siswa siswi pelajar SMP Negeri 1 Kragilan, bertempat di Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (03/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Kapten Inf Hariyanto, menjelaskan bahwa pembinaan tersebut dilakukan pada tanggal 31 Januari 2025. Bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, etika, serta wawasan kebangsaan kepada para pelajar.



Ia menambahkan, dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa memiliki kesadaran tinggi akan pentingnya sikap disiplin, saling menghormati, dan menjauhi tindakan yang merugikan diri sendiri maupun orang lain.

"Kami memberikan pemahaman kepada siswa siswi mengenai bahaya tawuran, dampaknya bagi masa depan mereka, serta pentingnya menjaga sikap saling menghormati, khususnya di lingkungan sekolah maupun masyarakat," ujar Kapten Inf Hariyanto.

Lanjutnya, selain memberikan materi tentang kedisiplinan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga mengajak para pelajar, untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekolah.

"Sinergi antara TNI dan Polri serta pihak sekolah, diharapkan generasi muda semakin memiliki kesadaran, untuk menjauhi perilaku negatif serta lebih fokus dalam meraih cita-cita, demi masa depan yang lebih baik," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kragilan, Sardi, mengapresiasi kehadiran Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan, dalam memberikan pembinaan karakter dan disiplin kepada para siswa.

Menurutnya, kegiatan ini sangat bermanfaat dalam membentuk sikap disiplin,

serta menanamkan nilai-nilai kebangsaan sejak dini.

"Kami berterima kasih atas dukungan Babinsa dan Bhabinkamtibmas, dalam membimbing siswa kami. Semoga kerja sama ini terus berlanjut, untuk menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman, tertib, dan kondusif," Tukasnya.